



Ein Dienst von www.halle.de

Kennenlerntag 2017

Auch in diesem Jahr fand am 26.06.2017 erneut der traditionelle Kennenlerntag der zukünftigen Auszubildenden der Stadt Halle (Saale) statt.



Vom Händel-Denkmal ging es für die neuen Auszubildenden zur Begrüßung in das Stadtmuseum. Dort wurden Sie bereits sehnhchst von den Auszubildenden des ersten Ausbildungsjahres erwartet.

Nach einer kurzen Vorstellungsrunde ging es für die „Neuen“ auch schon los.

Auf einer spannenden Schnipseljagd durch die Stadtverwaltung konnten die zukünftigen Verwaltungsfachangestellten, Kaufleute für Büromanagement, Stadtsekretärinwärterinnen, Notfallsanitäter und Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste ihre Kenntnisse beim Lösen der kniffligen Aufgaben unter Beweis stellen. Das erste Ausbildungsjahr stand Ihnen dabei mit Rat und Tat zur Seite.

Im Anschluss an die aufregende Schnipseljagd gab es zur Stärkung Pizza.

Den künftigen Auszubildenden der Stadt Halle (Saale) wurde so der Berufseinstieg erleichtert und die Möglichkeit gegeben, sich vor dem Ausbildungsbeginn kennenzulernen.



Bei einem gemütlichen Beisammensein mit Pizza und Getränken konnten die Auszubildenden erste Kontakte zum Ausbildungsbetrieb sowie den anderen Auszubildenden knüpfen.

Wir wünschen allen noch eine schöne Ferienzeit und freuen uns auf den ersten offiziellen Ausbildungstag am 01.08.2017.